

KABAR TERBARU

Menuju Keluarga Sehat dan Mandiri, Kecamatan ABTB Gelar Pelatihan Eco Print

Linda Sari - BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 1, 2023 - 14:20



Camat ABTB Gelar Pelatihan ECO Print di Kelurahan Belakang Balok Bukittinggi

Bukittinggi--Pelatihan ECO PRINT di Kantor Lurah Belakang Balok, Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh dibuka secara resmi oleh Camat Aur Birugo Tigo Baleh (ABTB) Hastine Atas Asih yang mewakili Walikota Bukittinggi Erman Safar pada Rabu (01/03) pagi.

Pada pelatihan tersebut dihadiri Camat ABTB Hastine Atas Asih S.IP.,MH juga oleh Lurah Belakang Balok Muhammad Reza, S.STP, serta Lurah se-Kecamatan ABTB, dan narasumber Eco Paliko Maslindawati dari Nagari Bukik Limbuku Kecamatan Harau Kabupaten 50 Kota Sumbar.



Acara tersebut digelar selama dua hari yakni dari tanggal 1 hingga 2 Maret, dan ini merupakan program pengembangan terhadap kader PKK di kelurahan yang ada di kecamatan ABTB Kota Bukittinggi.

"Kami menghadirkan pemateri atau narasumber ECO PRINT dari Eco Paliko limapuluh kota bersama buk Nina, yang mana peserta diberikan bekal, adapun peserta dari kelompok kerja (Pokja) tiga dan masyarakat yang nantinya mengembangkan pelatihan ECO PRINT ini," ujar Hastine

Dijelaskan Hastine, sesuai arahan Walikota Bukittinggi Erman Safar, kami dari Pemerintahan mengapresiasi kegiatan ini dengan melibatkan masyarakat untuk meningkatkan ekonomi mereka.

"Program tidak hanya sampai disini saja, namun akan berkelanjutan mulai dari tingkat kelurahan dan tingkat Kecamatan juga akan ada pembinaan dan pengawasan, jadi kepada masyarakat untuk mengikuti pelatihan hingga selesai," ungkapnya.

Para peserta yang berasal dari Pokja tiga di masing-masing kelurahan sebanyak dua orang dan dipilih yang benar-benar akan mengembangkan potensinya.

"Kita berharap akan ada ECO PRINT yang besar di kota Bukittinggi nantinya. Di zaman ini memang masyarakat yang lebih kreatif dan cekatan mencari rezekinya, namun masyarakat juga perlu perhatian dari pemerintah," imbuhnya.

Hastine berharap Dengan terjalinnya hubungan kolaborasi peran masyarakat dengan pemerintah dalam meningkatkan kualitas hidup akan terjalin.

(LindaFang).

.